
 
 
OS OUTROS É QUE SÃO LOUCOS
POR NÃO AMAREM VOCÊ.

VOCÊ NÃO É
LOUCO
POR AMAR OS OUTROS

"SOLTE O SEU GRITO PARA FORA."

Ed lopes



 

 

 

A mente humana não está preparada e
não suporta receber tudo de uma vez.

mente é um pouco diferente. Através dos
tempos ela foi sendo doutrinada a realizar
apenas trabalhos pequenos, então há

acreditar. As almas aqui são muito
avessas a verdade estando de acordo

não enxergam. Eles não conseguem

muita dificuldade de ela aprender aquilo

verdade fascinante que viveram

A realidade é muito grande para ser
revelada de relance a uma mente. Com a

que venha da realidade. O principal efeito
de começo é a simples reação de não

demais com a ilusão que vêem, e que

processar. Não a quantidade de
informações que recebem, mas a

desconhecendo por própria decisão.
Este mundo não permite que as pessoas
vejam o lado real das coisas, se elas
permanecem acomodadas.

Quando viemos a um mundo que é uma
verdadeira jaula para escravo, isso
jamais quererá dizer que você está aqui
para ser um. A possibilidade de liberdade
ela existe, só depende de você.



 

 

adaptar, porque é assim que funciona em

passo importante e o começo, é o de se

Você precisa aprender a conhecer os
ingredientes, o tônico poderoso a ser
tomado, para que você desperte para fora
o ser poderoso que existe por dentro, e que
está adormecido. Você foi condicionado
a ficar dormindo demais.
Você foi enganado e engordado por um
sistema que o fez sedentarizar. Você
permitiu que isso ocorresse. No entanto a
verdadeira realidade daqui ela não
deixou de existir só porque você a
desprezou. Então grite, porque você
pode sair, todos podem. A escravidão
não existe para os reinos pertencentes a
realidade, lá todos são livres. Foi de lá
que você veio, mesmo que hoje você
esteja preso aqui.

É hora de soltar o seu grito e sair para fora.
A luz tem o poder de falar alto dentro de
nós, só que em um mundo escravo
certas regras precisam ser respeitadas,
porque o exílio daqui exige. É preciso se

num mundo tridimensional. O primeiro

permitir ser ensinado por dentro. É de lá
que a luz quer lhe dar as melhores aulas e
informações.



 

 

 

indescritível por ser um som silencioso

A verdadeira e maior instrução que nós
recebemos de DEUS sempre será através
do silêncio, DEUS não instrui uma alma
em meio ao tumulto ou ao barulho. O

você mesmo produziu.

Tudo sem ruído de palavras, sem som,
sem barulho, sem vozes, no mais
íntimo e absoluto silêncio. Você
aprenderá coisas grandes e estará apto a
falar delas de admirável modo, tudo
porque você permitiu aprender do melhor
lugar. Saiba que para se libertar tudo
sempre começa por você.

Diante do verdadeiro aprendizado tudo é
sempre muito silencioso e bonito. Neste
mundo o que só existe é o barulho. Já na
presença da luz tudo é muito mais simples
e silencioso. Todo som que se ouve
sempre é sem volume, é uma voz

que você ouve por dentro, e que você
nunca ouviu. Isso é magico e poderoso,
é um grande dom poder ser ensinado
assim. No entanto todos nós estamos
presos ao exílio da terra.

coração não tem ouvidos, ele não
ouve som algum que não seja o que



 

 

 

O coração sempre ouve o silêncio que vem
dele. É no silêncio que você irá progredir
e aprender o que você nunca soube.
Portanto permita ser instruído por DEUS
em toda a verdade que você nunca
conheceu.

Solte o seu grito. Não se importe com o
volume. Será um grito silencioso porque
você estará clamando pela luz.

Quando vocês passam por meio de suas
escolhas a aprender de DEUS através do
silêncio, vocês saem da condição natural
de filhos humanos para serem filhos
legítimos de DEUS passando e sendo
instruídos somente por ELE. Sempre de
forma sublime e poderosa, mas também
carinhosa. Como eu já havia dito
anteriormente, este é um ensino poderoso
que de forma alguma vem da terra.

Permitam isso acontecer em suas vidas e
passem a fazer esta experiência.
Aprenda mais a amar a estar só
com você. A única regra que lhe é
pedida é a sua atenção, lendo e ouvindo
o que você busca por meio de sua luz e
que o seu coração acredita, colocando
somente ele para pensar.



 

 

 

 

Agindo assim vocês colherão frutos
gigantescos para a vida de cada um de
vocês, tudo através do tempo. Os santos
e místicos do passado tinham apenas um
instrutor, o ensino de dentro.

Estes foram homens e mulheres
envolvidos por uma sabedoria grandiosa,
imensa para aquela época, que não
existe mais neste mundo. Eles não eram
escritores, não eram sábios e nem
cientistas, não eram intelectuais nem
tinham títulos de doutores, e nunca
ganharam um prêmio nobel. Neles não
havia a preocupação de terem estudos
ainda que a época exigia. Em resumo,
eles não eram nada diante da vista dos
outros.

Eram considerados pessoas sem honra.

Diante da sociedade dominante eram
considerados até como pessoas
desprezíveis.

Infelizmente muita coisa não mudou por
aqui, porque ainda hoje é assim,
exatamente desta maneira.



 

mundo, mas sábios para DEUS para o
único PAI que lhes ensinava a todo o

superior que recebiam provinha de outro
lugar, não era terra, não
pertencia as academias e escolas.
O ensino que receberam nunca foi
daqui. O que os infundia era um poder
celestial muito distante de nossa
compreensão que eles sabiam muito
bem de onde vinha. E quando hoje
tentamos praticar o que eles fizeram,
tudo se torna mais bonito por causa destes
exemplos, que infelizmente não são mais
vistos aqui. Tudo fica diferente por ser
mais perfeito onde todos podem ser
beneficiados.

Quando agimos por meio destas
lembranças raras, a essência de nosso
próprio ser se modifica. Tudo em nós
muda para um mundo mais belo, mais
amplo, mais coletivo e criativo,
tudo passa a vir de dentro de nós. É lá
que a mágica acontece, é lá que está o
baú dos segredos. As nossas atitudes se

condizentes com a criação. Nós nos
tornamos mais humanos e menos
escravos.

Eles foram pessoas desacreditadas para o

momento por dentro. A doutrina

tornam mais harmoniosas, e mais



 

 

A única coisa que você pensa é o de
apenas entregar o seu a amor para o outro,

que passará a ser a sua única
necessidade de agora em diante, que
coexiste apenas com aquele que ama.
Caminhando desta maneira cada um vai

de verdade.

Estas são almas que aprenderam a serem
ensinadas por dentro. O mundo não foi
digno deles, por isso não permaneceram
por por muito tempo na terra. Muitos
deles foram brutalmente mortos ou
assassinados inocentemente. A igreja os
chamou de santos somente depois que

que eles foram santos por terem defendido

Santo é o nome mais conhecido para estes
irmãos do passado. Eles foram aqueles
poucos que representaram a dignidade de
um grupo, que como eles, ainda iria surgir
mais a frente. Hoje tudo isso está muito
longe de mostrar como todos eles eram
raros por suas virtudes e boas ações.

fazendo tudo o mais que ele necessita,

se tornando uma pessoa mais feliz

muitos deles morreram. A verdade é

a verdade por terem amado os outros.



 

 

 

As suas ações dignamente praticadas os
transformaram em heróis, em
verdadeiros filhos de DEUS tanto em atos
quanto em palavras.

Por outro lado ainda que muitos pensem
extinto, o ensinamento que eles
aprenderam ainda está disponível hoje e
persiste. Está escrito que o número
destes santos precisa ser completado para
que a escravidão deste mundo termine. O
que realmente mudou pra nós, foi o lugar e
o tempo onde estas coisas aconteceram.
Eles deixaram de viver nas florestas e nas
montanhas antigamente, passando a
se localizar nas cidades, em verdadeiros

mais distante, perdido.

E esse tempo é hoje.

Tudo ficou mais moderno, mais
avançado, e mais tecnológico. Isso de
forma alguma ofuscou o poder da luz que,

habitar os seus companheiros futuros. A
possibilidade do uso deste poder ainda
permanece, apenas permitam serem
ensinados por dentro como eles foram.

edifícios de ferro e de pedra, em um tempo

outros como eles teriam, que passariam a



 

 

 

O Espírito de DEUS permeia e está
presente em tudo o que foi criado, é
impossível se esconder de DEUS desde
o íntimo átomo até as gigantescas galáxias.
DEUS está presente em tudo e em toda a
criação que ele criou. ELE está dentro de
você, assim como está dentro de mim,
e assim como em qualquer outro ser longe
da vista de nossos olhos. É quando o
universo inteiro se torna a própria mente
de DEUS.

O Espírito de DEUS sempre se aproxima
se você concede permissão e acende o
catalisador de sua própria luz. Tudo é
realizado sempre de acordo com o que
você permite diante de sua vontade.
Então ELE vai até você e o ensina em tudo
o que você precisa saber, o que você

parecido uma loucura sem cabimento,
vai lhe sendo mostrado através de brandas
respostas, montando o quebra-cabeças
que você não conseguia montar.

Todo este ensino vai muito além de uma
religião.

não conseguia acreditar por lhe ter



 

 

 

 

 

 

 

 

Então não fuja de seus sentimentos.

Reserve alguns segundos a cada dia para
entrar em sintonia com o seu próprio
coração, pra ver o que você encontra
lá dentro.

O que é que você deseja na vida?

O que você gosta em sua vida?

E o que você mudaria se pudesse?

As respostas a estas perguntas irão ajudá-
lo a compreender por que a sua vida está
funcionando ou não.

Na medida que você aceita os seus
sentimentos e desejos, você se move na
direção de tê-los. Na medida que resiste
aos seus próprios sentimentos, há dor,
raiva, tristeza e depressão.

Imagine que há um número infinito de rios,
cada um irá levá-lo a um futuro diferente,
onde você decide qual futuro deseja. Você
está animado. Você adquire uma
balsa robusta. Você a coloca no rio de
sua escolha e nela entra.



 

 

 

Por algum tempo você abre mão do
controle, tudo o que você tem a fazer é
ouvir a sua orientação. Quando o rio
atingir um ponto calmo você será orientado,
ou a remar ou a relaxar. Quando houver

intuitivamente qual lugar é a melhor
escolha.

Se você decidir se concentrar em um
futuro diferente, você irá para um rio
diferente. Se você relaxar e apreciar a
jornada, será transportado pela rota mais
fácil e bela ao seu destino. No entanto
suponha que você pule em uma balsa e
comece a duvidar.

“Espere um minuto como sei que isto
me levará aos meus sonhos? ... Não
estou no controle ... É melhor eu sair ...
O que devo fazer? Você então
começa a remar furiosamente rio acima.
Você tenta se agarrar aos arbustos nas
bordas do rio, sua preocupação o impede
de ouvir a sua orientação e você escolhe a
direção mais desafiadora no rio. Se ficar
neste rio você ainda irá alcançar o seu
objetivo, entretanto a jornada será muito
mais desafiadora.

uma bifurcação você saberá



 

 

 

 

Você não precisa implorar a ajuda de
DEUS ... ELE já quer ajudá-lo. Você não
precisa suplicar como uma criança que
pede favores ao pai, em vez disto ore em
seu poder como um ser feito à imagem e
semelhança de DEUS não no corpo,
mas em sua capacidade de amar e de
criar.

Quando os seus pensamentos, seus
sentimentos, e a sua energia forem
consistentes com os seus desejos, então
a sua vida será uma alegre jornada para os
seus sonhos.

Ainda que você tenha resistência em
relação a alguma coisa, saiba que isso
também passará. Você não pode resistir
por muito tempo àquilo que a nível interno
você sabe que é o seu destino. O medo e
a resistência ao novo passarão, assim
como todas as outras sensações
desconfortáveis já passaram.

Quando você se pega resistente a algo,
é simplesmente o medo de deixar a sua
zona de conforto e aventurar-se no novo.
Você passou muito tempo agarrado a um
padrão, e a um sistema que dizia que você
deveria agir desse ou daquele jeito.



 

 

 

Tanto que você tem às vezes medo de
deixar o velho sistema, onde acabou até
por vezes a defendê-lo. Você não será
condenado por isso. Apenas comece a
considerar algumas coisas de forma
amorosa, como por exemplo, dar uma
chance a si mesmo de ver o que existe do
outro lado da cortina.

Mergulhe de cabeça no novo. Você não
vai poder ficar com um pé de cada lado da
ponte tentando manter-se no velho, e
experimentando o novo. Uma escolha
precisa ser feita, e quando você escolhe
independentemente do que seja, você
será honrado por isso. Você não poderá
ficar parado ou indeciso, ou você escolhe
não avançar, o que será perfeitamente
honrado, ou você avança sabendo
que é um caminho sem volta.
Você não pode ficar parado no meio da
ponte, certamente outros querem
passar.

Se você já deu o primeiro passo siga sem
medo e saiba, qualquer coisa que você
pudesse considerar pior já passou. O
mais difícil para você seria dar o primeiro
passo para sair da zona de conforto, o
resto é questão de administração.



 

 

 

 

Certamente a propaganda do velho modo
de ser ainda ficará tentando chamar a
sua atenção. Você está muito mais
encantado com o que o novo tem a
oferecer do que com a sedução do velho.
Você já experimentou o novo que na
verdade não é tão novo assim. É quem
você é, você está apenas relembrando.

Siga em frente, você neste percurso será
sempre muito apoiado. Ser humano é
uma bela experiência quando você
percebe que pode assumir o comando de
seu mundo interior. Ser humano pode ser
uma experiência muito difícil quando você
se sente desconectado do Divino e procura
controlar o seu mundo exterior. Neste
cenário a felicidade é uma experiência
temporária que depende da cooperação
de mais de sete bilhões de outras almas,
com quem você compartilha a sua atual
realidade, e as forças naturais também.

Na verdade o stress é um subproduto da
ilusão que você pode controlar o seu
mundo exterior.

Você tem uma influência muito limitada e
de curta duração, quando se esforça para
controlar o seu mundo exterior.



 

 

 

 

 

Na verdade seus antigos programas
podem até se enfurecer, quando eles
sentem que estão sendo substituídos.
Eu não quero mudar a minha mente, esta
é a maneira certa de ser. Eu quero que o
mundo mude. Quero trabalhar neste
emprego.

Quero que esta pessoa me ame, não
serei feliz até que percebam o quanto me
magoaram. Recuso a minha própria
alegria, até que a vida seja como eu
desejo.

Como você pode ver é inútil insistir que o
mundo exterior mude.

Sua influência na vida é bem maior se
você dominar a sua própria mente, do que
buscar manipular, dominar, ou controlar
alguém ou qualquer outra coisa, até o
seu próprio coração.

É no domínio de sua própria mente
que você entra em sintonia com uma
realidade celestial que atrairá aquilo que
busca, sendo graciosa e amorosamente
guiado até aos seus sonhos.



 

 

 

 

Seja a razão de alguém sorrir hoje. Você
tem o poder e a capacidade de fazer uma
diferença no mundo através de sua ação e
de suas palavras. Imagine como o dia

afetasse a vida de outra pessoa.

Quando você definir a sua intenção de sair
conscientemente fazendo isto a cada dia,
isto criará mudanças. Não só você se
sentirá melhor fazendo com que a outra
pessoa tenha um momento melhor, mas
moldará o seu dia. Imagine um mundo
onde cada um de nós reservasse um
tempo para ser a razão de alguém sorrir.
Isso seria poderoso.

Seja a razão de alguém sorrir.

Você tem a capacidade de fazer uma
diferença na vida de outra pessoa,
estabeleça um objetivo de ser o motivo de
que outra pessoa sorria todos os dias.
Você certamente pode fazer mais. No
entanto se comprometa sempre a não
fazer menos, isto tem o poder de mudar
o mundo. Torne-se um anjo em ação e
seja a razão para alguém sorrir hoje e
amanhã.

com a intenção de fazer algo positivo que
seria mais incrível, se você o começasse



 

 

Este é o verdadeiro tratamento para o
crescimento de nossa alma. Hoje em
nossos dias atuais, de forma alguma este é
um ensinamento pregado nas igrejas,
deveria ser, mas infelizmente não é.

As religiões estão condicionadas e
voltadas apenas para as práticas dos
resultados, nunca para o interesse mútuo,
e sim individual. Isso tem consumido
milhões de pessoas, verdadeiras
multidões em todo o mundo, os fazendo
viver e acreditar apenas em uma prática
gananciosa e muito perigosa. Ninguém
nestes locais está preocupado com o
aprimoramento interior do outro, ou
preocupado com a alma de alguém. Não
existe o cuidado de desenvolver as
pessoas como seres humanos. A busca
pela religião virou o que eu diria, uma
busca por interesses e satisfações
pessoais e individuais apenas, que se
tornou generalizada e coletiva por meio
dos loucos de nossos tempos. Todos
querendo apenas o bem para si próprios,

a fim de encontrarem a tal afamada
felicidade humana.

numa busca desenfreada, e sem limites,



 

 

 

 

Pra piorar, infelizmente os seus atuais
representantes e líderes os incitaram
ainda mais a isso, a esta busca lunática
e desenfreada a um pensamento de amor
próprio doentio, vivendo por um amor
possuído por máculas, que os permitiram
ficarem ainda mais irreconhecíveis.

Não existe mundo no universo que consiga
sobreviver a uma felicidade tão pequena e
tão fútil como essa.

Seres evoluídos de outros mundos e reinos
distantes do nosso, possuem uma
felicidade duradoura e eterna. Eles vivem
sem ter medo de perde-la. É uma alegria
constante onde todos participam dos
resultados. Não há ninguém que esteja
desfavorecido, não existem pessoas
sofrendo ou solitárias. Todos são
importantes. A alegria que um sente é a
mesma de todos.

Sabemos que DEUS não está presente em
ambientes religiosos como os que existem
neste mundo, nesta realidade mirabulosa
que foi projetada ao ser humano,
por ele ter acreditado nisso.



 

 

 

Embora milhares ainda se iludam achando
que os seus líderes e representantes
religiosos estão trabalhando a seu favor,
eles se submetem ao consentimento de

muito pior do que falta de inteligência.

Milhares vivem frequentando estes locais
na intenção única de se sentirem aliviados
de seus sofrimentos espirituais,
tentando de alguma forma amenizarem as
suas adversidades e dificuldades próprias
presentes. Mas se esquecem que

não aprendendo a amar aqueles que
também passam pelo mesmo. Acabam
por meio de outras práticas não permitidas,
encontrando ainda mais obstáculos pelo
caminho, os atrapalhando ainda mais em
seu desenvolvimento não começado, e
de seus não aprimoramento com o tempo.

Destes locais o que apenas conseguem é
o de saírem sempre pior da forma que
entraram, e mesmo que não consigam
perceber e sentir isso, é só olhar para o
outro dia e ver como continuam presentes
as atitudes de sempre, de escravos
que nunca modificaram.

um crime por um grande erro, e isso é

jamais conseguirão se verem livres disso,



 

 

 

 

O despertar para a verdade fica muito mais
comprometido por não existir movimento
e ações por parte deles para ajudar, por
estarem tão estacionados deixando que
outros pensem por eles. Acabam
perdendo tempo demais em suas vidas,

consumindo cada vez mais por amor a si
mesmos.

A prática das religiões está voltada apenas
para o mundo e para a satisfação pessoal
de seus habitantes. Milhares não estão
sentindo esta influência tão maligna, mas
subliminarmente elas continuam. Tudo
porque quando saem de lá, eles nunca
conseguem amar o outro depois. Estão
frequentando uma religião a fim de
buscarem somente consolações pessoais,
e individuais, desejando apenas as
soluções para os seus problemas diários e
mais íntimos.

Sabem porque eles nunca irão aceitar e
e aprovar este discurso?

tempo que eles não tem muito, se

Porque eles não conseguem acreditar na
verdade.



 

 

 

 

 

 

A verdade mataria e assassinaria tudo o

e de alimentarem as suas insanidades.

Então para que a ilusão deles continue
sobrevivendo, eles precisam acreditar na
mentira.

Se você declara esta verdade eles não a
consideram e não acreditarão em você, e
o ridicularizarão. Dirão que você é um
louco por você não conhecer o deus que

eles.

Aí eu pergunto...

Que vitória é essa e onde ela está? A
vitória de aprender a se amar mais e a
desprezar o outro menos?

Todos estão tão cegos diante de um amor
não compartilhado, que se transformaram
em monstros, que somente a luz de uma
alma esclarecida consegue enxergar e
visualizar quem seja.

que eles acreditam, e que o tem por luxo.
Deixariam de satisfazer as suas loucuras

eles seguem, e que concede a vitória a



 

 

 

 

 

 

Não percam o seu tempo e nem as suas
palavras tentando instrui-los, vocês não

a luz e descansa, do que chorar por um

por um morto se chora apenas sete
dias, enquanto para um insensato se

Todos continuam de forma insistente a

O amor próprio é a forma mais cruel,

e de não amar ao próximo não se
lembrando de seu semelhante.

É a mais nítida ausência de amor a ser
praticada por alguém.

Eles sempre dizem...

continuarem cometendo os mesmos erros

conseguirão. A Bíblia diz ... " o imbecil e
o insensato eles não retém nenhum
conhecimento." E diz ainda mais ... " é
melhor chorar por um morto que perdeu

insensato que perdeu o bom senso."

chora a vida inteira." diz a Bíblia.

graves, de amarem somente a si mesmos,
sendo dominados apenas a satisfazerem
a busca de seus desejos e amores
próprios pessoais.

rude e desumana de esquecer o outro



 

 

 

 

Você pode ser feliz, você pode conseguir
isso ou aquilo. Ao invés de dizer que
você deve e pode ajudar o outro a
conseguir o que também ele busca pra ele.
Ao contrário disso e por meio de falsos
ensinamentos em suas reuniões e cultos,
eles vivem constantemente se esquecendo
do outro numa busca desenfreada de só
amarem a si mesmos.

Sem contar que não existe uma religião
mais perfeita e poderosa do que o amor
que tudo resolve e que tudo cura.

Se todos soubessem que eles realmente
tem o poder de aprenderem, e se
aperfeiçoarem ao invés de regredirem,
não se apegariam tão facilmente a
ensinamentos de pessoas que eles mal
conhecem, ainda mais diante daqueles
que não tem nada de bom para lhes
oferecer. Estas são verdades que estão
escondidas deles por hora devido a

Por isso...

Isso não é religião quando você pensa de
uma forma tão mesquinha e individual.

maneira egoísta de ser, viver, e de pensar.



 

Esta é a regra da vida aqui. Como
humanos podemos aprender, mas
enquanto continuarem sendo precários

sem presença de luz, é assim que
permanecerá. A Bíblia nos diz que
podemos ser como deuses diante
daqueles que não crêem e que nada
fazem. Esta é uma diferença que não
fomos nós que criamos, mas DEUS disse
que seria assim por aqueles que
acreditassem NELE em relação aos que

A fé é o poder que CRISTO deixou na terra
quando foi para PAI. É um poder infinito e
quando sabiamente utilizado, é capaz de
transformar tudo e todas as coisas ao
nosso redor. Ele mesmo nos deu o
exemplo de como este poder age,
realizando tantos milagres quando ele
esteve aqui, que até hoje são
insondáveis para o ser humano. A fé no
entanto não está distante de nós, embora
muitos insistam em desistir deste poder tão
facilmente e sem resistência, se
afastando da presença de DEUS através
de suas próprias escolhas e decisões
tomadas. A fé para ser consistente ela
precisa de obras, de ações, não
somente de palavras.

com o corpo por meio de uma alma

nada fazem.



 

 

O amor é mais do que suficiente para
preencher toda essa ação, de que a fé
necessita que parta de você. Não
permitam jamais que os outros ditem
regras de como vocês devem agir. Nunca
se deixem agir através dos corações dos
outros, eles são muitas das vezes
egoístas e ingratos. Haja através e
somente do seu coração, basta você
ouvi-lo. Sem dúvida você não irá
conseguir fazer isso sem fé. O seu
coração sabe o que é melhor pra você
quando existe fé nele, por você acreditar
em DEUS.

Não pensem que os outros irão aprovar o
seu comportamento amoroso, este é um
caminho que exige coragem. JESUS
CRISTO jamais disse que seria fácil, mas
também jamais nos disse que não estaria
conosco ou que nos deixaria sozinhos.
Pelo contrário, ele disse que estaria
conosco até o fim dos tempos.
E com uma companhia tão ilustre como
essa, você nunca se sentirá sozinho,
mesmo que um dia todos os que você

abandonem por algum motivo
desconhecido que talvez você não
conheça.

conheça e os chame de amigos, o



 

 

 

Isso já é o suficiente para que continuemos
aprendendo e evoluindo cada vez mais dia
após dia. A única coisa portanto que nos
pode fazer evoluir e quebrar as nossas
algemas, é o amor, deixando como
resultado todo o nosso corpo em luz,

programação do mundo é para que tudo
esteja exatamente da forma que todos
estão conseguindo enxergar hoje,
caminhando cada vez mais para o pior.

Por isso mais do que nunca nós podemos
ser a diferença que DEUS quer ver no

vem DELE. Queremos servi-lo e

outros. Tudo isso é reconhecido.
Seremos ajudados e auxiliados e nunca
estaremos sozinhos.

As palavras elas podem realizar toda a
magia pela qual criamos, e quando as
dizemos, elas tem o poder de
transformar a vida a nossa volta. Quando
elas agem bem no fundo de nós, elas

pode mudar os outros.

como JESUS CRISTO mesmo disse, a
todos aqueles que aprendessem a amar da
forma que ele nos ensinou. A

mundo, quando aceitamos o amor que

queremos partilhar este amor para os

transformam e modificam agente, e isso



 

 

 

 

 

 

 

 

Que esta magia de amor o envolva a
fim de lhe trazer os ensinamentos de amor

dar. Você está aqui porque o amor fez
com que você estivesse. O amor é a
essência mais próxima da presença de
DEUS em nós. Portanto doe este amor
para os outros. O mesmo amor que você
recebeu.

Deixe que a vida o transforme naquilo que
você nasceu para ser. Não se esqueça
que você nunca conseguirá ser o que você
não é.

Portanto tenha esta convicção.

De que o amor nunca age sozinho. Neste
mundo ele sempre irá precisar da ajuda de
você e do outro, porque o outro também
é você.

Hoje mais do que nunca você está tendo
uma nova oportunidade.

E ainda continuará a ter.

A cada momento que você permitir.

fiquem em paz

que DEUS sempre esteve disposto a lhe






